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Procès-verbal 

Conseil d’établissement 
Mardi 30 octobre 2018 à 18 h 30 

Salon du personnel 
 
Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Pierre-Boucher, tenue à 
Boucherville le 30 octobre 2018. 

 
SONT PRÉSENTS : 
 
Direction :  Madeleine Harvey 
   
Personnel enseignant :  Emmanuel Cyr Mercier, Kim Reinhardt, 
  Johanne Sauvé 
   
Personnel de soutien :  Annie Boutin 
Service de garde :  Rachel Gagnon 
Membres parents :   Annie-Claude Bibeau, Isabelle Charbonneau, Hélène 

Lévesque, Josée Rioux, Igor Gorelyshev  
 
Membre absent :          Annick Ménard-Cheng 
 
Membre du public :   Aucun 

           
                                                                                           

 
1. Ouverture de l’assemblée 

18 h 35 
 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 
Madame Rachel Gagnon fait fonction de secrétaire. 

 
3. Adoption de l’ordre du jour  

Il est proposé par madame par Hélène Lévesque et secondé par madame Annie 
Boutin l’adoption de l’ordre du jour avec les ajouts suivants : 
8.1 PEVR 
8.2 Anglais intensif 

CE-2018-2019-13    Adopté à l’unanimité.  
 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 25 septembre 2018 
Il est proposé par madame Josée Rioux et secondé par madame Isabelle 
Charbonneau l’adoption du procès-verbal du 25 septembre 2018 avec les 
modifications suivantes : 
7.1.4 …les activités qui ont un lien… 
7.3.3 …que son équipe… 
4 …corriger… 

CE-2018-2019-14    Adopté à l’unanimité.  
 

5. Affaires relatives au procès-verbal de la séance du 25 septembre 2018 
Suivi  
Mercredi 12 décembre : marché de Noël pour du financement du coût de l’album 
de finissants (coût initial 42 $). Demande par les enseignantes de 6e année d’avoir 
un budget spécial pour les dépenses encourues par ce projet.  
Il est proposé par madame Johanne Sauvé et secondé par madame Isabelle 
Charbonneau de rembourser les frais encourus par la vente des décorations de 
Noël. Les profits seront versés pour réduire le coût de l’album. 

CE-2018-2019-15 Adopté à l’unanimité.  
 

6. Parole au public  
Aucun public 
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7. ÉTUDE DES DOSSIERS 
 

7.1 DÉCISION 
 

7.1.1 Fonds à destination spéciale 
Il reste un montant de 3 913 $ dans ce budget (fonds 2017-2018). 
Propositions à suivre. Madame Harvey en discutera avec les enseignants.  
 
Offre d’activité allocation pour les parents 
Il y aura une conférence de madame Isabelle Cyr (clinique LUNA) mardi 
13 novembre 2018 à 19 h, à l’école Les Jeunes Découvreurs. Madame 
Harvey demande au conseil d’établissement si nous acceptons de séparer 
les coûts de cette formation avec les autres écoles de Boucherville. La 
publicité sera envoyée aux parents via courriel. 
Il est proposé par madame Annie-Claude Bibeau de partager les coûts de 
la formation de Mme Cyr avec le secteur de Boucherville. 

CE-2018-2019-16 Adopté à l’unanimité. 
 
Madame Lévesque nous informe qu’une formation a été présentée aux 
élèves du secondaire concernant la cyberintimidation par Monsieur Éric 
Poirier. La formation traite, entre autres, de l’utilisation des réseaux 
sociaux et de l’internet en général.  
 
Madame Charbonneau nous mentionne que le comité de parents a créé 
une trousse pour la mise en place de conférences. Plusieurs formats sont 
déjà disponibles (tarification et autre). 
 
Madame Bibeau a participé à une conférence sur l’anxiété donnée par 
Madame Ariane Hébert. 
 
Un suivi aura lieu à la prochaine rencontre. 
 

7.1.2 Dérogation politique alimentaire pour les fêtes (Halloween, Noël, St- 
  Valentin, Pâques) 

Il est proposé par madame Josée Rioux d’accorder une dérogation pour 
les fêtes pour l’année scolaire 2018-2019. 

CE-2018-2019-17  Approuvé à l’unanimité. 
 

7.1.3 Guide de régie interne 
Il est proposé par madame Isabelle Charbonneau et secondé par madame 
Josée Rioux d’adopter le guide de régie interne tel que déposé. 

CE-2018-2019-18 Adopté à l’unanimité. 
 

7.1.4 Rencontre du conseil d’établissement du 18 décembre 2018 
Il est proposé par madame Josée Rioux et secondé par monsieur 
Emmanuel Cyr Mercier d’annuler la séance du conseil d’établissement du 
mardi 18 décembre 2018. Madame Bibeau n’étant pas disponible. 

CE-2018-2019-19 Adopté à l’unanimité. 
  

 
7.2 DISCUSSION 
 

7.2.1 Signature feuille conflit d’intérêt 
Nous reconduisons la même règle que l’année dernière, c’est-à-dire, que 
s’il y a conflit, le membre concerné lève la main et remplit le formulaire. 

 
7.3 INFORMATION 
 

7.3.1 Ristourne Caisse Populaire 
L’école a reçu un chèque au montant de 1 500 $ de la part de la caisse 
Populaire de Boucherville. Les enseignants seront consultés pour voir à 
quoi pourrait servir cette somme. Un suivi sera fait. 
 

7.3.2 Parole à la présidente 
Bravo pour le beau décor d’Halloween. 
Félicitations à monsieur Martin Dupuis et l’école Les Jeunes Découvreurs 
pour l’activité de cross-country. 



 
 

7.3.3 Parole aux enseignants 
Tout va bien. 
 

7.3.4 Parole à la technicienne du service de garde 
Tout va bien malgré la pénurie de personnel. 
 
Parole à la représentante du personnel de soutien 
Tout va bien. 
 

7.3.5 Parole à la direction 
Madame Harvey sera avec nous pour une durée indéterminée. 
Il y a une belle ambiance dans l’école. 
 

7.3.6 Parole à la représentante au comité de parents 
Comité de parents : séance extraordinaire le 19 novembre 2018, car il y a 
3 postes vacants au niveau des commissaires. 
Madame Charbonneau fait maintenant partie du comité exécutif. 
Il y aura une formation sur le rôle du CÉ dans les écoles à la CSP lundi 5 
novembre 2018, de 19 h à 22 h. Aucun membre n’y participera. 

 
8. VARIA 
 

8.1 PEVR 
Madame Charbonneau demande à la direction où nous en sommes rendus 
concernant le PEVR. Madame Harvey mentionne que les directions ont eu une 
rencontre à ce sujet la semaine dernière. Chaque milieu est maintenant rendu 
à l’étape de voir les résultats des sondages faits à l’automne 2017. Un sondage 
« SURVEY MONKEY » sera envoyé aux élèves de 5e et 6e années de notre école 
prochainement. La semaine prochaine, il y aura une rencontre à la CSP 
concernant les priorités à se donner dans nos milieux. Les parents se 
demandent de quelles façons ils sont vraiment impliqués. Un suivi du sondage 
sera fait auprès des membres du CÉ.  
Le projet éducatif doit être en lien avec le PEVR. 
 

8.2 Anglais intensif 
Madame Isabelle Charbonneau a fait une recherche concernant l’anglais 
intensif. L’exercice a été fait dans les dernières années au niveau de deux 
autres écoles de la CSP (De La Broquerie à Boucherville et Arc-En-Ciel à Sainte-
Julie). Elle nous fera parvenir, par courriel, les documents qu’elle a en sa 
possession.  
Madame Rioux demande d’envoyer rapidement un sondage pour savoir le réel 
intérêt des familles de notre école.  
Madame Johanne Sauvé s’est également informée au niveau du syndicat : 
c’est au moment de faire la demande de personnel, en avril, que la direction 
indique le besoin.  
Madame Kim Reinhardt s’est aussi renseignée auprès de son ancienne école 
qui avait fait l’exercice. En conclusion, des pour et des contre. Le sujet est très 
intéressant, mais qu’on le veuille ou non, ça touche au programme.  
Il est suggéré par Madame Charbonneau d’animer une assemblée générale 
extraordinaire de parents de notre école afin de les informer sur les 
différentes formes d’anglais (intensif, enrichi, accru, etc.) pour un éventuel 
projet dans notre milieu.  

  
 

9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE (20 h) 
Il est proposé par madame Hélène Lévesque, secondé par monsieur Gorelyshev de     
lever l’assemblée. 

CE-2018-2019-20 Adopté à l’unanimité. 
 
 

 
                                           
  Madeleine Harvey, directrice    Annie-Claude Bibeau, présidente  
 

www.csp.qc.ca 
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